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El 44% de los granollerenses no ve con buenos ojos la construcción
de bloques de pisos en los antiguos cinesMundial y Majestic

'Es una lástima que desaparezcan
dos cines del centro'

¿Está de acuerdo con que los cines Mundial y Majestic
se conviertan en bloques de pisos?

44%

Sí No NS/NC

ORIOL SERRA

El POUM de Granollerscontempla la recalifica¬
ción urbanística de ios de¬
saparecidos cines Mundial
y Majestic, actualmente

tapiados para evitar la visita de
los okupas, que pasarán a ser
bloques de pisos en cuyas
plantas bajas habrán depen¬
dencias municipales. Esta se¬
mana hemos querido conocer
la opinión de ios granolleren¬
ses sobre esta noticia. La postu¬
ra mayoritaria es contraria a
este proyecto. El 44% de los
granollerenses no ven con
buenos ojos que se construyan
pisos donde antiguamente ha¬
bía salas de cine. Por contra, el
38% está conforme con la me¬

dida. El 18% restante no se ha
posidonado a favor ni en con¬
tra.

'Es una lástima que desaparez¬
can dos cines del centro de la ciu¬
dad para construir pisos encima ~
y "Se deberían conservar equipa¬
mientos culturales como estos".

eran algunas de las respuestas
ofrecidas por quienes lamentan
la desaparición definitiva de los
antiguos cines. "Antes podías ir
al cine sin tener que coger el coche,
porque tenias varios en el centro",
recordaba un vecino. "Ahora,
en cambio, tienes que salir de la
ciudad y. en vez de intentar recu¬

perar ¡o que había, hacen pisos en¬
cima", lamentaba el mismo en-
cuestado. También hubo quien
consideró que "nos encontramos
ante el problema de siempre, la es¬
peculación. evidentemente el nego¬
cio inmobiliario es mucho más lu¬
crativo que una sala de cine y los
intereses económicos acaban impo¬

niéndose a la cultura". El sector
más nostálgico recordaba que
"aquellos cines eran espectacula¬
res, 'clásicosya no se hacen cines
así, es una lástima que los dejen
morir de esta manera".
ün 38% de los encuestados

se mostró favorable a la pro¬
puesta, aunque hay que mati¬
zar que nadie dio su visto bue¬
no a los pisos, sino a lo que ha¬
brá bajo ellos. "No me gusta que
se construyan pisos en todas partes,
y menos que desaparezcan cines co¬
mo estos, pero si el Ayuntamiento
hace algo de provecho en la planta
baja, me parece biencomenta¬
ba una vedna. "Si se aprovechan
adecuadamente los bajos, la cosa
puede salir bien, lo que estaría
mal sería construir pisos y nada
más", opinaba otro encuestado.
"Estos cines eran viejos y necesita¬
ban una renovación, o sea que su¬
pongo irá bien un cambio de ai¬
res", deda otra persona.
Quienes no se han posicio-

nado a favor ni en contra afir¬
man conocer el caso, pero no
se han parado a pensar si este
proyecto "va a ser bueno o
malo". "Supongo que tendremos
que esperar a que esté acabado pa¬
ra ver entonces qué ha hecho el
Ayuntamiento y poderlo valorar",
deaa uno de ellos.
Los que, sin duda, están en¬

cantados con la recalificación
urbanística son los propietarios
de unos inmuebles actualmen¬
te 'muertos'.

LA PREGUNTA

¿Está de acuerdo con que los cines Mundial
y Majestic se conviertan en bioques de pisos?

DAVID DE OSSO

31 años
Granollers

"No sé si es para bien o
para mal, si es para hacer
vivienda protegida o si es
para especular".

DOLORS FONT

52 años
Granollers

"Me gustaría que al menos
debajo hubiesen espacios
culturales, y me parece mal
que haya que Ir hasta el
Nord para ir al cine".

XAVIER JULIÀ
36 años
Les Franqueses

"Conozco el tema, pero no
me he planteado si está
bien o está mal".

MERCÈ CUAL

41 años
Les Francfueses

"No me parece muy bien.
Una sala de cine en el cen¬
tro sería ideal para no tener
que coger el coche".

GUILLERMO PATO

35 años
Granollers

"Es una pena que desapa¬
rezcan los cines del centro.
Eran antiguos y sería bonito
conservarlos".
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